

Sommerfest der Berchtesgadener Tafel

Gemeindezentrum Schöpfungskirche Bischofswiesen, 4. Juli 2008

Wer zusammen arbeitet, der soll auch ab und zu zusammen feiern – mit diesem Motto trafen sich die Ehrenamtlichen der „Berchtesgadener Tafel“ auch in diesem Jahr wieder zu einem Sommer-Grillfest. Dankenswerterweise stellte diesmal Pfarrer Christian Gerstner sein Bischofswieser Gemeindezentrum zur Verfügung, das drinnen und draußen bestens genutzt wurde. Am Grill sorgte Georg Petry für die feinen Fleischportionen und im Durchgang war das mitgebrachte Salat- und Kuchenbuffet aufgebaut.

Eduard Landes, der 1. Vorsitzende des Tafel-Vereins, freute sich, so viele Mitarbeiter sowie die beiden Tafel-Gründerinnen, Rosmarie Schmidlechner, Leiterin der Berchtesgadener Caritas, und Pfarrerin Lieselotte Lindner, an diesem Sommerabend begrüßen zu dürfen. Und der 2. Marktbürgermeister, Karl Seiberl, der ebenfalls der Einladung gefolgt war, sicherte in seinen Dankesworten an die Ehrenamtlichen der „Tafel“ auch weiterhin die Unterstützung der Marktgemeinde zu. Auf solche Weise seelisch und körperlich gestärkt kann man gut die Arbeit der zweiten Jahreshälfte in Angriff nehmen.

